
         

学校便り 

安全指導の徹底について 

平成２３年５月１３日（金）午前０時４０分頃、広島市立小学校６年生児童３名が、広島

市安佐南区長束二丁目の新安川で死亡したという事故がありました。 

日頃より、児童の安全について学校では留意しておりますが、このような事故が起きたこ

とは、残念でたまりません。今後、本校でも保護者のみなさまや地域のみなさまと連携をと

りながら、万全を期して取り組んで参りたいと思っております。 

ご家庭におきましては十分注意されておられると思いますが、あらためて、次の二点につ

いて徹底指導していただきたいと思います。よろしくお願いいたします。 

 

１．児童の遊びの実態や危険箇所について把握され、実際に危険であると思われることは

学校の方へ連絡してください。 

２．児童の外出にあたっては、行き先・帰宅時間・同行者等について、保護者に告げるよ

うに指導してください。 

小６尐人数指導について 

 今年度、本校では６年生に対し、個に応じたきめ細かな指導を行うことを目的として尐人

数指導を行うことになりました。実施科目は、国語及び算数で、クラスを半分に分け、隣の

教室を利用して授業を行っています。 

 先日の参観懇談日で尐人数指導の授業を参観していただき、たくさんの感想を寄せていた

だきました。 

 

    

    

 

 

 

 

 

 

 

  

新しいスタッフを紹介します 

 ５月９日（月）より、学校支援員として、斉藤清実先生が赴任しました。子どもたちの 

学習支援や生活の支援を行っていただきます。さっそく、１年生の教室で支援をしていただ

いています。よろしくお願いいたします。 

 

※毎月来ていただいている、矢野先生（カウンセラー）に教育相談の希望がある場合は、 

広瀬小教頭・栗原まで連絡をお願いいたします。 

平成２３年 ５月２４日  

広島市立広瀬小学校 

校 長 中 田 浩 志 

 

・子どもたちが発表できるようにすすめてくださっているので、発表する機会が多くあっ

て良いと思いました。子どもたちもより頑張れると思いました。 

・尐人数の算数は、しっかり見ていただけてとても安心です。みんな、がんばっていまし

た。 

・尐人数での授業（算数）は、静かでした。集中もできているみたいで良いと思います。

先生の目も届きやすいように思います。このままお願いします。 

・初めて二クラスに分かれての授業をみて、先生の目も行き届いているようで、大人数授

業より良いと思いました。みんな集中しているように思えました。 

・尐人数になってから初めての授業でした。先生も一人一人見ることができて、子どもた

ちも質問しやすいようで良かったと思いました。 


